



Des histoires de vie poignantes, des recommencements prometteurs



Page 4
**FOYER DE PASSAGE
DE THOUNE**
Un lieu où l'amour du
prochain est vécu

Page 8
**GRANDIR
ENSEMBLE**
La famille Krause a
resserré ses liens

Page 20
JAMES MORRISON
« La musique nous fait
oublier le quotidien »

© Armée du Salut Fundraising / Libre de droits

Les dons à l'Armée du Salut sont utilisés à bon escient. Dans ce Magazine, vous apprendrez pourquoi.

Dans l'édition de Noël du Magazine de l'Armée du Salut, vous pourrez passer une journée au Passantenheim de Thoun, apprendre à connaître les habitants et découvrir ce qu'ils pensent, ce qu'ils ont vécu.

Patrick est arrivé en Suisse sans rien du tout. L'Armée du Salut de Genève l'a aidé à reprendre pied, puis à retrouver du travail.

Andrea, Micha et Sarah Tocher sont aussi une raison de se réjouir : la petite famille a été accueillis après des temps extrêmement turbulents et a trouvé une nouvelle famille à l'Armée du Salut de Bâle.

Ces histoires et bien d'autres sont à découvrir dans ce Magazine ! Nous vous souhaitons une lecture bénie !

[Ici vous pouvez commander une copie gratuite du Magazine.](#)

Auteur

Armée du Salut Fundraising

Publié le

15.12.2017